



23期生学年通信

仙北市立
生保内中学校
1年部通信 No.2
2024年4月19日①

早いもので入学して2週間が経ちました…

4月5日（金）に入学した、23期生の皆さん。早いもので、入学してから2週間が経ちました。学級活動や全校集会などで、中学校生活についてなど様々なことを学び、そして、中学校生活に少しずつ慣れてきた様子が見られています。友だちどうして行動の仕方を教え合う姿なども見られ、大変よいことだと思いますし、感心しながら見ているところです。

先週には「入学おめでとうテスト」が行われ、また、教科の授業も始まりました。これから、学習面がますます本格的になってきます。**生活も学習も頑張ろう、23期生！！**

新入生歓迎会の様子です！



学級委員長 & 副委員長が 決まりました！

前期学級委員長にF.Kさん、副委員長にW.Hさんが選ばれました。学級の先頭に立ち、みんなをよりよくりーどしてほしいです。また、みんなでサポートしていきましょう！

学級委員長 F.K

委員長になって頑張りたいことは、自分の仕事と役割をしっかりと果たして、クラスのみんなに信頼してもらえる委員長になることです。そうなるために、自分で決めたことは最後まであきらめずに取り組み、どんな時でも自分から積極的に行動することを心がけて生活していきたいです。

学級副委員長 W.H

副委員長として頑張りたいことは、何事にも積極的に取り組むことです。学級のリーダーとして、みんなの手本になることができるように頑張ります。

